





Es verdad que la vida espiritual debe ser un continuo martirio, porque debe ser semejante al primero y al más grande de los mártires, el cual fui Yo, y si no fuera así, no se puede dar verdadero nombre de vida espiritual,

Sino larva o sombra de ella



Además, es necesario que sufra varios cambios, y esto es para hacerla llegar a debida estatura y para volverla noble, bella y perfecta.



Si la misma naturaleza humana, menos importante, sufre quién sabe cuántos cambios para hacerla llegar a la debida estatura, mucho más la espiritual que es más importante y superior a la vida natural, **junio 11, 1922**



Dice Jesús a Luisa: ¿tú crees que La Santidad de mi Voluntad sea una santidad como las otras santidades?



¿Un bien, una gracia casi al parejo de las otras que he hecho durante tantos siglos a los demás santos y a toda la Iglesia?



No, no, aquí se trata de una

época nueva

de un bien que debe servir a todas las
generaciones, y sobre todo a Dios, Mayo 22,
1927

Sólo en esto, creo, consiste la **verdadera Santidad**; todas las demás cosas son sombras, larvas, espectros de santidad

(agosto 14, 1917)



Falsa santidad de los globos, está sujeta a
continuas inconstancias (agosto 14, 1917)

